

COLABORADORES

Constanza Filloy

es Profesora de Filosofía egresada de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba. Becaria del Centro de Investigaciones en la misma institución. Integrante del equipo de investigación “Lenguajes de la crítica política: relaciones de poder, lógicas del capital y formas de vida” en el Centro de Investigaciones y Estudios sobre Cultura y Sociedad (CIECS), CONICET. Integrante del comité editorial de Intersecciones, revista digital de Teoría y Crítica Social.

Ángel Enrique Garrido Maturano

(Buenos Aires, 1964) estudio de filosofía en la Universidad de Buenos Aires y en la Universität Freiburg i.Br. Doctorado: Fundamentos, determinación y testimonio de la relación ética en el pensamiento de E. Levinas, Buenos Aires, 1996; desde 1998 Miembro del Centro de Estudios Filosóficos de la Academia Nacional de Ciencias de Buenos Aires; desde 2000 miembro del comité de doctorado de la UNNE. Ex becario DAAD y Humboldt. Investigador Principal del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) con lugar de trabajo en el Instituto de Investigaciones Geohistóricas de Resistencia; más de 130 publicaciones entre libros, capítulos de libro y revistas científicas de 16 países.

Lucas Emmanuel Misseri

es Doctor en Filosofía (Universidad Nacional de Lanús, 2013), Profesor y Licenciado en Filosofía (Universidad Nacional de Mar del Plata, 2006 y 2008). Desde 2014 es miembro del Programa de Ética y Teoría Política del Centro de Investigaciones Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de Córdoba y

desde 2017 profesor asistente en la misma institución. Actualmente es profesor visitante en el Departamento de Filosofía del Derecho y Derecho internacional privado de la Universidad de Alicante. Sus principales áreas de investigación son la teoría de la utopía, la ética, la filosofía política, y la historia de la filosofía.

Néstor Luis Osorio

(Mendoza – Argentina, 29/01/55) es Profesor en Enseñanza Media y Superior de Filosofía. Licenciado en Filosofía, y Doctor en Filosofía, por la UNCuyo. Miembro del Instituto de Filosofía Argentina y Americana UNCuyo. Miembro del Intercambio Cultural Alemán Latino Americano (ICALA). Designado con la categoría de "Profesor Ordinario" de la Universidad Católica Argentina, setiembre de 2010. Publicaciones: Trabajo, Biblia y los primeros Códigos de la humanidad, su pensamiento. En <http://www.enduc.org.ar/enduc4/trabajos/t080-c21.pdf> (2007); Las Reducciones Guaraníes como Utopías en América. Tesis de Licenciatura dirigida por el Dr. A. Roig, corregida y aumentada 2007. Río IV Córdoba. Ediciones del ICALA; La Utopía Vitoriana. Una forma de discurso libertario a partir de Nuestra América, Publicación Digital I Jornadas Internacionales de Filosofía y Ciencias Sociales, blog: <http://jifycs.blogspot.com.ar/search/label/Actas> (2012). Como colaborador: Curso de Lógica Clásica (desde un punto de vista no clásico). Dr. ROETTI, J. Mar del Plata. Ediciones Suarez (2012). Sociedad académica e involucramiento científico en Francisco de Vitoria. En Verdugo Serna, C. y Redmond, J. (Eds.). En "Reflexionar Sobre Problemas Epistemológicos y Socio-Éticos Actuales de la Ciencia, La Tecnología y La Ingeniería" (pp. 143-154). Universidad de Valparaíso, Chile (2013). Aportes para los orígenes históricos de la globalización. En: Algarrobo-MEL. Maestría en Estudios Latinoamericanos. FCP y Sociales, UNCuyo. Vol. 2, nº 2 (2013). ISSN on line: 2344-9179. (2014) Disponible en: <http://revistas.uncu.edu-ar/ojs/index.php/mel/article/view/202/89>.

Alessandro Pinzani

es doctor en filosofía por la Universidad de Tübingen (1997) y postdoctorados en la Columbia University de New York (2001-2002) y en la Humboldt-Universität de Berlin (2010-2011). Venia Legendi en filosofía por la Universidad de Tübingen (2004). Actualmente es Profesor Asociado de Ética y Filosofía

política en la Universidad Federal de Santa Catarina. Es coordinador del Centro de Investigaciones Kantianas (Florianópolis) y miembro de la Forschungsstelle für politische Philosophie de la Universidad de Tübingen. Se desempeña además como investigador del Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico no nível 1D, de Brasil. Tiene experiencia en las áreas de filosofía, filosofía política y ética, y ha publicado sobre los siguientes temas: democracia, Maquiavelo, Kant, Habermas, teorías de la justicia y republicanismo.

Pablo Salvat Bologna

es doctor en Filosofía de la Universidad Católica de Lovaina y director del Magíster en Ética Social y Desarrollo Humano de la Universidad Alberto Hurtado, Santiago de Chile. Profesor en el Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales/PROIAL, Universidad Alberto Hurtado. Miembro de la Red Internacional de Ética del Discurso.